



L'international joueur malien, Seydou Keita dit Seydoublen serait bien le sixième ambassadeur de bonne volonté de la Campagne Tous et Chacun. Le Capitaine des aigles du Mali a été officiellement informé du choix du Comité Technique porté sur sa personne pour renforcer la communication sur les gestes qui sauvent la vie des mères et des enfants au Mali.

A coté des ambassadeurs déjà connus comme le leader religieux Chérif Ousmane Madani Haidara et les artistes musiciens Babani Koné, Oumou Sangaré, Toumani Diabaté et Nafi Diabaté, il y a aussi les Champions de la Campagne Tous et Chacun. Ceux ci sont reconnus à travers leur engagement et leur contribution dans la lutte contre la mortalité maternelle, néonatale et infantile. Pour l'instant, les personnalités distinguées dans la catégorie sont les Honorables députés Touré Safiatou Traoré et Fanta Manchini Diarra de l'Assemblée Nationale et l'artiste musicien Souley Kanté. Ce dernier vit actuellement en France. Ah, Oui. L'on n'est jamais assez loin pour bien faire pour son pays!